Attraktive Zukunft für Jung und Alt in Schellenberg

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Schellenberg

Der Bodentausch mit Aufpreiszahlung muss meiner Meinung nach als strategischer Kauf für unsere nachkommenden Generationen betrachtet werden. Wenn es im Zentrum von Schellenberg weitere Grundstücke mit vergleichbaren Voraussetzungen wie Grösse, Form, Topografie und Zentrumsnähe geben würde, wäre der Preis mitunter geringer oder eher verhandelbar.

Wenn die Gemeinde für nachfolgende Generationen ein solches Grundstück erwerben möchte, muss sie auch bereit sein, einen strategischen Preis dafür zu bezahlen, um eine Weiterentwicklung des Dorfzentrums auf lange Sicht hin sicherstellen zu können.

Man kann auch die Meinung vertreten, dass Schellenberg zu einer Satellitengemeinde verkommen soll. Dies würde bedeuten, dass wichtige Infrastrukturprojekte der Gemeinde in verschiedenen Ortsteilen verteilt sind oder dass die Bevölkerung für Dienstleistungen oder Besorgungen in andere Gemeinden gehen müssten.

Aus genannten Gründen bin ich für den Grundstückstausch mit Aufpreiszahlung. Die Einwohnerinnen und Einwohner von Schellenberg müssen unseren Vorfahren dankbar sein, dass sie mit so viel Weitsicht gehandelt haben, denn nicht umsonst verfügt Schellenberg über eines der schönsten Dorfzentren in Liechtenstein und Umgebung. Und genau dieses Dorfzentrum wollen wir gemeinsam weiterentwickeln, damit es in Zukunft ein attraktiver und belebter Ort der Begegnung wird!

Markus Hassler, Schellenberg